

第2号 令和3年5月10日 下野市立薬師寺小学校 校長海老原忠

教育目標

『ふるさとを愛し、夢に向かって高め合える子を育む』 ・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

一月が経過して

始業式・入学式から、あっという間に一月がたちました。子供たちは新しい学級や担任の先生にも慣れてきた頃かと思います。ただゴールデンウィークがありましたので、落ち着いた学校生活が送れるようになるのはこれからです。この後の記事にも書きましたが、先日カウントダウンセレモニーを実施し、ボードの序幕を行いました。この時は、閉校まで336日でしたが、今朝はすでに319日となっています。予想以上に速いスピードで「0日」を迎えそうですが、1日1日を大切にして、子供たちの心の成長を促し、それぞれの活躍の場を作っていきたいと思っています。



《身体計測や歯科検診等、健康診断スタート》





4月12日から、子供たちの身長・体重の測定、視力検査、歯の検査等、健康診断を開始しました。廊下に密を避けてきちんと並び順番を待つ子供たちです。昨年度は予定通りのできませんでしたが、今年度は6月末までにすべての検診を終えられる予定です。1年間の成長を確認

しつつ、治療の必要がある場合には早めに医療機関の受診をお願いします。

《1年生も給食開始》

4月9日の入学式後、午前中で下校していた1年生も15日から給食を開始し、午後までの学校生活が始まりました。初めての給食はカレーライス。ほとんどの子が残すことなく完食しました。食べるのに時間がかかる子もいますが、少しずつ慣れてくることでしょう。コロナ対応のため、どの学年も全員無言で前向きで食べています。



《4月23日 授業参観》

今年度1回目の授業参観を行いました。コロナ対策で密状態を避けるため、 参観者は1名、出席番号順に2~4時間目に分かれていただき実施しました。 多くの保護者の方々が参観してくださいました。





《4月23日 カウントダウンセレモニー》





閉校までの日数のカウ ントを開始するカウント ダウンセレモニーを行い ました。PTA役員さんに お願いして作っていただ いたボードの除幕を行う とともに、運営委員の子 供たちが、各クラスから 思いを集めて作成した合

い言葉「薬小にたくさんのありがとう ~1日1日を一生懸命に~」が披露されました。子供たちや 保護者の方々、地域の方々の心に薬師寺小の良い思い出が刻まれることを願って、1日1日を大切に していきたいと思います。

《学校運営協議会開催 4月28日》

第1回の学校運営協議会を開催 しました。委員からは閉校に関す る取組等についての質問が出され ました。

現状や取組の説明により、本校 の最終年度を意識した閉校への取 組も含め、今年度の学校経営方針 を承認いただきました。



委員の皆様

髙山信夫様(会長) 原安礼様(副会長) 谷萩昌道様 坂本栄一様 蓬田優様 舘野法子様 菊地久美子様

海老原忠 阿部正明

事務局:岡本直美 芋川晴恵

◇学校経営方針と今年度の重点・努力点をお知らせします

◇学校経営方針

テーマ「人とつながり、ふるさととつながり、未来とつながる」 キーワード 「つなぐ」

保護者、地域社会との連携協力のもと、各教育活動のねらいを明確にし、楽》 しく充実した学びにより全ての児童の生きる力を育めるよう、組織的に教育

- (1) 創意ある学校経営の推進に努め、『特色ある学校づくり』を進める。
- (2)生命や人権を尊重する態度、思いやりの心、共に生きる力を育成する。
- (3)基礎・基本の確実な習得を図るとともに、思考力・判断力・表現力及び主 体的に学ぶ態度を育成する。
- (4)体力増強と健康の保持増進を図るとともに、健康・安全に対する実践的な 🕯 🕻 〇基本的な生活習慣の確立 態度を育成する。
- ▶(5)「教育は人なり」を合言葉に互いに切磋琢磨し、教職員としての資質・能力♪ の向上に努める。

◇今年度の重点

〈確かな学力の育成〉

- ○主体的に学習に取り組み 学び合う態度の育成 〈豊かな心の育成〉
- ○いじめ、不登校等への組 織的な対応
- ○特別支援教育の充実 〈体力作りと健康の保持増 進、明るく元気な生活〉

校長室の窓から

1年生が入学して2週間くらいたった頃、廊下を走ってくる1年生に「右側を歩こうね」と声を かけると、「だーれー?」と首を傾げられ、近くにいた子が「すかさず、園長先生。」と声を上げ ました。「校長先生だよ。」と言ってはみたものの、1年生の間の知名度の低さにこのままではい けないと改めて感じた一コマでした。担任のようにはいきませんが、毎朝声をかけ、教室に顔を出 し、覚えてもらえるように頑張ります。